



Procès-verbal de l'Assemblée générale du 10 mars 2007, Lausanne

1.) Mot de bienvenue

Marcel Mesnil (MM) remercie les fidèles et engagés amis de l'AFI-CH. Il salue toutes les personnes présentes selon la liste des inscrits. Il lit la liste des excusés.

MM précise que le comité reste en place. Il a été élu l'année passée pour 3 ans, pas de démission en cours de mandat. MM remercie ces personnes.

MM déclare l'ordre du jour accepté et l'assemblée ouverte.

2.) Message des ecclésiastiques, prière et chant

Le pasteur Jean-Baptiste Lipp (JBL) regrette l'absence de son « co-aumônier » Gérald Voide, retenu par les confirmations en sa paroisse.

Il mentionne qu'il a vécu ici-même un culte de la faculté de théologie, tous les vendredis matin, pendant ses études.

Lors de son voyage apostolique en Pologne en 2006 : Benoît XVI a parlé de nous les foyers mixtes lors d'une allocution dont JBL nous donne lecture. Sont mis en évidence la croissance spirituelle des familles et la contribution des communautés qui sont de plus en plus concernées.

L'assemblée dit la prière du comité et chante « l'hymne des foyers interconfessionnels » : *Laudate omnes gentes*

3.) Adoption du procès-verbal de l'Assemblée générale du 2.04.06 (joint à la convocation)

Un des membres présent demande la modification du point 7 de ce PV, en page 4 : « Idée de Colette Dufour : il faudra penser à contacter la Loterie romande, qui pourrait peut-être nous mettre des fonds à disposition pour des projets précis. »

Moyennant cette correction, le PV est adopté à l'unanimité.

MM remercie la secrétaire Cécile Girod (CG), au nom du comité, pour tout le travail accompli.

Adresse postale : AFI-CH, Case postale 322, CH-1255 Veyrier

Contact : Cécile Girod, secrétaire: afi-ch@bluewin.ch
Marcel Mesnil, président mesnil@fam-mesnil.ch

Pour vos cotisations et dons : CCP 17-129314-3 à l'ordre d' AFI-CH, 1700 Fribourg

4.) **Rapport d'activité du comité pour 2006**

L'année 2006 a été marquée par la consolidation de l'AFI-CH.
Nous avons décidé de doter l'AFI-CH d'un instrument propre à la faire connaître : un « manuel des foyers interconfessionnels ».

Les membres du comité et leurs conjoints rédigeront en 2007 des fiches sur les différentes étapes de la vie d'un foyer interconfessionnel, en se basant sur les différents sacrements de nos Eglises.

Dates des comités en 2006-2007 : 30 janvier 2006 (Fribourg), 20 mars 2006, 6 juillet 2006, 25 septembre 2006 et 29 janvier 2007.

Autres événements :

13/14 mai 2006 WE des Foyers Mixtes francophones, Lyon

11/12 novembre 2006 Retraite du Comité (avec conjoints)

3 décembre 2006 Célébration œcuménique Cathédrale de Lausanne

A ces événements se sont ajoutés de nombreuses activités individuelles des membres du comité et des membres de l'association dans leurs paroisses respectives.

W. Coninckx a accepté de prendre en charge la création du site Internet de l'AFI-CH.

Merci à toutes et tous pour leur engagement.

Nos ecclésiastiques écrivent beaucoup d'articles, ainsi que notre page dans la revue Foyers mixtes, ce qui représente un grand travail.

5.) **Rapport de la trésorière** : présentation des comptes de l'exercice 2006

Véronyc Mettaz (VM), trésorière, lit la liste des donateurs, à laquelle il faut ajouter l'EERV et la paroisse de Troinex-Veyrier GE) qui nous offrent nos photocopies.

Lecture du rapport des vérificateurs des comptes et vote de décharge du comité.

Le bénéfice de FS 1608.15, est surtout dû au fait que nous avons réduit considérablement les frais de copies et d'envoi, grâce à différentes aides.

Ted Furrer donne décharge et l'assemblée accepte les comptes à l'unanimité.

6.) **Présentation et adoption du budget 2007**

Le budget 2007, présenté par la trésorière, est approuvé à l'unanimité.

Précision au sujet des cotisations 2007 : toute personne peut devenir membre et être exemptée de cotisation, sur sa demande, en s'engageant d'une autre manière. MM peut rendre anonymes les contacts, s'il reçoit des demandes sur son mail personnel.

Nous ne pouvons pas offrir les cotisations à un grand nombre de personnes. Mais nous pouvons le faire pour les gens qui s'engagent particulièrement. Le comité a décidé d'exonérer les 2 ecclésiastiques, la secrétaire Cécile Girod et l'Abbé Michel Massy parce qu'il a fait de la publicité en des termes élogieux dans la presse valaisanne.

Pour la suite, nous attendons de recevoir les noms d'autres personnes qui s'engagent pour notre cause, de la part de tous nos membres.

Vote sur le maintien des cotisations pour 2008 : il est décidé de les maintenir au même tarif que les cotisations 2007.

Ted Furrer souhaite intervenir au sujet de l'Abbé Michel Massy. Ted fait partie du comité élargi, qui reçoit tous les PV des séances du comité. Ted et Chantal Furrer auraient souhaité être contactés avant la décision du comité, pour que nous connaissions ce qui se vivait sur le terrain. Michel Massy avait reçu un courrier mais n'avait pas compris pourquoi la cotisation lui avait été offerte. Le pasteur René Nyffeler a aussi participé à l'interview avec le journaliste du Nouvelliste.

M. Massy ne souhaite pas devenir membre de l'association, car un autre prêtre a été nommé responsable de l'œcuménisme dans le secteur de Sierre. C'est donc le curé Robert Zuber, de la paroisse Ste Croix à Sierre ; lui est enchanté de rentrer dans l'association. Le pasteur René Nyffeler souhaite aussi devenir membre de l'AFI-CH.

Nous maintenons M. Massy comme membre, et nous traiterons Robert Zuber et René Nyffeler de la même manière.

Ils semble qu'ils soient tous deux abonnés à la revue via la France. CG doit contrôler ce point avec le secrétariat de St-Irénée.

7.) Le point sur les membres

Le fond des membres est là, nous espérons que la suite suivra peu à peu. Il faut continuer à faire de la publicité autour de nous : c'est la tâche de chacun de nos membres.

8.) Projets pour l'année 2007

- Site Internet : essentiel ! Applaudissements pour Walter Coninckx qui a accepté de démarrer quelque chose. www.afich.ch
- Manuel des foyers interconfessionnels (sous forme de fiches publiées sur le site Internet)
- Week-end des FI de Suisse romande à Lausanne Venes les 21 et 22 avril 2007
- 3^{ème} rassemblement œcuménique européen de Sibiu (Roumanie) du 5 au 8 septembre 2007.

JBL explique que Sibiu est une petite ville qui abrite des communautés confessionnelles différentes, car il y a une grande communauté germanophone, et où l'œcuménisme va plutôt bien. C'est aussi une des deux villes européennes de cette année. JBL explique aussi comment il a obtenu de pouvoir envoyer des délégués de mouvements d'Eglises comme celui des FI (grâce aux catholiques qui se sont montrés favorables). JBL et son épouse représenteront l'AFI-CH.

2100 délégués maximum...certains prendront le risque d'y aller malgré tout.

- Continuer à répéter nos attentes vis-à-vis de nos Eglises : ce qui concerne tous nos membres.

- Nous cherchons aussi un nouveau membre pour le comité, de sexe masculin, catholique et si possible bilingue...

9.) Propositions individuelles

Toutes propositions individuelles sont prises en compte pour être discutées.

Communiqué de la paroisse protestante de Troinex-Veyrier :

Prochaine rencontre des jeunes de Taizé du 28.12.07 au 1.01.08 : nous sommes tous concernés si nous vivons à distance d'une heure de Genève. Pour l'instant, il s'agit de former des groupes de préparation d'une douzaine de personnes dans les paroisses : chaque paroisse recevra entre 100 et 300 jeunes.

T-shirts de l'AFI-CH : en vente sur inscription auprès de MM ; prix de revient env. 25.-

Proposition de Renate Mesnil : réfléchir pour envoyer des délégués dans les conseils de paroisse pour demander à se faire connaître à travers eux. Elle trouve que dans les paroisses, le dépliant de l'AFI-CH est « oublié ». Réfléchir sur un groupe de travail de « missionnaires » : prévoir un couple par canton.

Colette Dufour : a été dans 4 paroisses présenter l'AFI-CH...les gens sont déjà engagés, le message est difficile à faire passer...

Suzanne rapporte son expérience de conseillère de paroisse à Porrentruy : discuter n'apporte rien. Les régions sont tellement vastes.

Réfléchir à la possibilité d'organiser notre AG en marge du WE des FI de Suisse romande.

VM relève un article sur « Catholiques-protestants et les enfants ? », pour lesquels certains de nos membres ont été interviewés. Paru dans Nouvelliste du 3 mars 2007.

10.) Chant final et Notre Père

JBL rappelle la célébration de la Parole qui aura lieu en la Cathédrale voisine, en préparation de Sibiu, ce jour à 18 heures.

CG 8.01.07